
990 m²

Réf. 84289068

47 500 €

St-Jean-Cap-Ferrat
Maison à louer (06230)
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Nichée dans l'enclave exclusive du Cap Ferrat, cette villa exceptionnelle

de 6 chambres transcende l'ordinaire, mêlant harmonieusement mythe

antique  et  luxe  contemporain.  Imprégné  de  la  légende  de

Saint-Hospitius  du  VIe  siècle,  l'emplacement  de  la  villa  à  Pointe

St-Hospice  rend  hommage  à  la  tour  du  guérisseur  miraculeux,  créant

une  aura  de  mystique  qui  captive  ses  invités.  S'étendant  sur  3100

mètres carrés, cette résidence méditerranéenne de style espagnol n'est

pas seulement un havre de paix ; c'est une galerie de génie artistique.

Abritant une extraordinaire collection privée présentant des ...

Nestled  in  the  exclusive  enclave  of  Cap  Ferrat,  this  exceptional  6-bedroom  villa

transcends  the  ordinary,  seamlessly  blending  ancient  myth  with  contemporary

luxury.  Steeped  in  the  6th-century  legend  of  St  Hospitius,  the  villa's  Pointe

St-Hospice location pays homage to the miraculous healer's tower, creating an aura

of mystique that captivates its guests.Spanning an expansive 3,100 square meters,

this  Spanish-style  Mediterranean residence is  not  merely  a  haven;  it's  a  gallery  of

artistic brilliance. Housing an extraordinary private collection featuring original works

by iconic artists such as ...

MARKS REAL ESTATE

6, avenue Jean Mermoz - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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